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Beschlussempfehlung 

an die Stadtverordnetenversammlung 

 

Analyse Flächenpotenziale 

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 28.06.2010 

Bericht des Magistrats 

101.16.1742 

 

Beschluss 

 

Der Magistrat wird aufgefordert, durch eine aktuelle Bestandsaufnahme 

innerstädtischer Brachflächen Flächenpotenziale sichtbar zu machen. Diese Flächen 

sind hinsichtlich Verfügbarkeit, städtebaulicher Entwicklungschancen und 

Restriktionen durch Altlasten und Denkmalschutz zu analysieren zu kategorisieren 

und bezüglich ihrer Mobilisierbarkeit zu priorisieren. Für die entsprechenden 

Potenzialflächen sind Entwicklungsvorschläge zu erarbeiten, die im Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Verkehr vorzustellen sind. Dabei ist auch zu prüfen, welche 

Fördermittel akquiriert werden können und mit welcher Unterstützung der Stadt 

Investoren dazu gebracht werden können, auf diesen Flächen zu investieren. 

 

Stadtbaurat Nolda berichtet und sagt den schriftlichen Bericht als Anlage zur Niederschrift 

zu. Ergänzend teilt er mit, dass zu den Fördermitteln zurzeit keine Aussage gemacht 

werden kann. Nachfragen der Ausschussmitglieder werden von Stadtbaurat Nolda und Carl 

Flore, Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz, beantwortet. 

 

Der Bericht von Stadtbaurat Nolda wird zur Kenntnis genommen. 

 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




